

15.03.2016 – 10:00 Uhr

Nouvelle baisse du chiffre d'affaires des casinos suisses

Berne (ots) -

Les casinos suisses enregistrent une baisse de leur chiffre d'affaires pour la huitième fois de suite. En 2015, le chiffre d'affaires a reculé de 4% à CHF 681 millions par rapport à l'année précédente. Les chiffres d'affaires ont ainsi progressivement diminué d'un tiers depuis 2007 et la tendance se poursuit. La nouvelle loi sur les jeux d'argent qui sera adoptée cette année par les Chambres fédérales doit tenir compte de cette évolution et recréer des conditions cadres compétitives pour les casinos suisses.

Depuis 2007, les maisons de jeu suisses ne cessent de perdre chaque année des parts de marché de plus de CHF 300 millions aux casinos en ligne étrangers, aux clubs de jeux illégaux en Suisse et à de nouvelles salles de jeux dans les pays étrangers limitrophes. Les chiffres d'affaires des casinos ont ainsi baissé de 33% depuis 2007 et les taxes versées à l'AVS et aux cantons de 40%.

La nouvelle loi sur les jeux d'argent doit tenir compte de ces évolutions: les maisons de jeux suisses doivent retrouver un environnement concurrentiel, ce qui concerne notamment les points suivants:

- Le blocage de l'accès aux jeux en ligne illégaux proposés par des exploitants étrangers doit être introduit de toute urgence. Contrairement aux casinos suisses, ces exploitants n'offrent aucune protection contre la dépendance au jeu et ne reversent aucun revenu à l'AVS et aux cantons. Parallèlement, ils provoquent une distorsion de concurrence.

- La nouvelle loi sur les jeux d'argent autorisera les tiers à organiser des tournois de poker en dehors des casinos. Aucune branche parallèle commerciale qui ne serait pas soumise aux mêmes contrôles rigoureux que les casinos ne doit cependant voir le jour. Les cercles de poker qui se financent en organisant des jeux tous les soirs ne doivent pas être autorisés.

- Les casinos doivent avoir la possibilité de proposer une offre compétitive et attrayante. Cela implique de pouvoir vendre également des jeux d'adresse ainsi que des paris sportifs et des produits de loterie de Swisslos et de Loterie Romande, comme le font depuis longtemps les kiosques et les bistrots. Les casinos offrent les meilleures conditions à cet effet. Ils garantissent une prévention complète de la dépendance au jeu et assurent, grâce à leurs contrôles d'entrée, qu'aucun mineur et qu'aucune personne exclue ne participe aux jeux.

Annexe: Produit brut des jeux (chiffres d'affaires) des casinos suisses en 2015

Informations complémentaires:

Christophe Darbellay, Président de la Fédération Suisse des Casinos,
Tél. 079 292 46 11

Marc Friedrich, Directeur de la Fédération Suisse des Casinos,
Tél. 079 279 39 62